

Fadli Zon: Indonesia Konsisten Dukung Kemerdekaan Palestina

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 14, 2022 - 06:49



Ketua Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI Fadli Zon menerima kunjungan Sekretaris Jenderal Global Coalition for Jerusalem and Palestine Moneer Saeed di Gedung Nusantara III, Senayan, Jakarta, Rabu (13/4/2022).

JAKARTA - Ketua Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI Fadli Zon menerima kunjungan Sekretaris Jenderal Global Coalition for Jerusalem and Palestine Moneer Saeed di Gedung Nusantara III, Senayan, Jakarta, Rabu

(13/4/2022). Dalam kesempatan tersebut, Fadli menyampaikan bahwa semua elemen di Indonesia telah konsisten berupaya mendukung kemerdekaan Palestina.

“Mereka (Palestina) sangat mengharapkan dukungan dari Indonesia terkait dengan situasi terakhir agresi yang dilakukan oleh Israel di Palestina. Kami sampai bahwa parlemen dalam hal ini BKSAP DPR, pemerintah dan rakyat Indonesia selama ini sudah sangat konsisten untuk mendukung perjuangan kemerdekaan rakyat Palestina,” ungkap Fadli kepada Parleментарia, setelah pertemuan.

Dijelaskannya, salah satu sikap nyata Indonesia dalam mendukung dan menyuarakan perjuangan kemerdekaan Palestina adalah dengan tegas menutup hubungan diplomatik dengan Israel. “Kami juga mempunyai sikap yang konsisten terkait dengan tidak membuka hubungan diplomatik atau normalisasi dengan Israel, selama kita melihat bahwa selalu melakukan Agresi dan sebelum adanya kemerdekaan untuk Palestina. Jadi kita tidak mengakui itu dan saya kira ini adalah suatu sikap yang memang mereka sangat harapkan,” imbuh Fadli.

Dalam pembicaraan singkat tersebut, Sekretaris Jenderal Global Coalition for Jerusalem and Palestine Moneer Saeed sempat mengutarakan keinginannya untuk merangkul organisasi massa dan organisasi keagamaan di Indonesia untuk ikut menyuarakan perjuangan kemerdekaan Palestina. Hal ini pun disambut baik Fadli. Bahkan ia juga mendorong organisasi tersebut untuk merangkul organisasi lain di luar organisasi keagamaan.

“Maksudnya bukan hanya dari kalangan islam, justru kami berharap dukungan dari seluruh masyarakat karena ini bukan masalah agama ya tapi ini masalah kemerdekaan sebuah bangsa apalagi Palestina juga adalah bangsa yang beragam ada muslim, Kristen dan lain-lain.” imbuh Anggota Komisi I DPR RI tersebut.

Menurut politisi Partai Gerindra itu, dukungan Indonesia terhadap kemerdekaan Palestina juga disampaikan pada forum-forum internasional, salah satunya adalah melalui organisasi parlemen internasional. Sebagai tuan rumah Sidang Umum ke 44 Inter-Parliamentary Union (IPU), Indonesia menyuarakan pesan perdamaian dunia, salah satunya terkait dengan agresi Israel ke Palestina.

“Kita juga memperjuangkan (kemerdekaan Palestina) ini juga di Konferensi Asia-Afrika dan juga berbagai forum internasional oleh BKSAP, kita memperjuangkan ini IPU dan juga organisasi parlemen dunia lain dan kita juga mempunyai grup kerja bilateral Indonesia dengan Palestina yang rencananya akan segera ke Palestina nanti pada bulan Mei yang akan datang,” tutup Fadli.